

4月28日(土)に船橋市M邸で完成見学会を行いました。

旗竿状敷地で通りから少し奥まったところに居住部分があります。四方を建物に囲まれています。1階でも明るく生活が出来ます。LDの延長に「ぬれ縁」をもうけています。LD空間に広がりを感じる事が出来ます。庭木を眺めながらのスイカは美味しいでしょうね。また綿密に計画された収納。作りつけ家具のほか、階段下の部分も外から使う倉庫があります。

当日は汗ばむ陽気となりましたが、窓を開けそよ風が家の中をめぐるご来場のお客様から思わず「気持ちい〜」との声が聞こえてきました。見学会をお引き受けくださいましたお施主様のご厚意に感謝です。午前中10組、午後8組と、たくさんのご来場ありがとうございました。



★木の香り、木の床、腰壁。「子供の頃住んでいた家を思い出した」と懐かしがられるお客様もいらっしゃいました。

★もしかしたら工業製品や規格品と違ってやたらと洗剤を使えないので、手入れが大変に思われるかもしれませんが。でも意外とシンプルな手入れで良いのです。その積み重ねがいずれ「いい味」に変化するのです。

★「青ヒバの浴室って手入れが大変そう」でも青ヒバって、まな板にも使われます。ということは?? そう!! 水に強い材なのです。

★玄関ベンチは特に女性から根強い人気です。

敷地面積	43坪	自社設計施工
1階床面積	18坪	担当：村上
2階床面積	16坪	
延べ床面積	34坪	

